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Trasporto pubblico Stefan sollecita Aps 

SAONARA. «Stiamo aspettando una risposta da Aps Holding, spero in pochi giorni. Il tempo stringe». È 
una sorta di appello quello lanciato dal sindaco Walter Stefan all’indomani dell’incontro con Aps nel quale 
sono state affrontate diverse questioni tuttora irrisolte per il trasporto pubblico saonarese: tra le più urgenti, 
l’impossibilità per Saonara di continuare a corrispondere ad Aps i 51.000 euro all’anno necessari perché il 
capolinea del 15 rimanga in via Mazzini a Villatora. Si rischia che dal 2014 l’autobus arretri nuovamente 
sino a via Vigonovese.  

«Purtroppo la spending review non ci permette di sborsare una cifra così alta dopo il 2013», ammette il 
sindaco. «Dobbiamo ridiscutere al più presto la convenzione con Aps». Restano anche da sciogliere i nodi 
dell’alto prezzo del biglietto per il bus 7 e la forte disparità con la linea 15, oltre alla mancanza di un 
abbonamento “integrato” che permetta agli utenti di Saonara il trasbordo su altre linee senza ulteriori 
esborsi; infine il recente cambio di percorso del 7, che ora non si avvicina più all’ospedale. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


